



Tätigkeitsbericht 2023

Aufgrund zunehmender Themenüberschneidungen wurden die Arbeitsgruppen Funktionelle Elektrostimulation (FES) und Bewegungsrehabilitation nunmehr zusammengeführt, die künftige Ausrichtung umfaßt sowohl Neuroprothetik, wie klassische Prothetik. Schwerpunkt bleibt weiter die Organisation des Vienna International Workshop on FES, das im Jubiläumsjahr 50 Jahre ÖGBMT, 2025, zum 15. Mal seit 1983 abgehalten wird. Gleichzeitig feiert die Internationale FES Fachgesellschaft IFESS, die 1995 im Rahmen des Wiener FES-Workshop gegründet wurde und in Graz den Vereinssitz mit der ÖGBMT teilt, ihr 20-jähriges Bestehen. Daher wollen wir gemeinsam mit IFESS auch einen besonderen Schwerpunkt für die ÖGBMT-Jubiläumstagung betragen und sind diesbezüglich in vorbereitenden Gesprächen.

Weiters bemühen wir uns, gemeinsam mit IFESS, das Informationsangebot zu FES und Bewegungsrehabilitation für Patientinnen und Patienten und für medizinisch-therapeutische Fachkräfte auszubauen, speziell über Informationsmaterial im Web, Webinare und auch Hands-on-Kurse, wie zuletzt im Rahmen der BMT2022 als Preconference-Course.

Winfried Mayr und Christian Hofer

2. November 2023